



VIVA LA, REVOLUCIÓN

DEN DIGITALEN WANDEL GESTALTEN!



07. September 2017

18:30 – 21 Uhr | Kulturzentrum Pavillon

**Alles nur noch 4.0?
Gute digitale Arbeit gestalten!**

Alles nur noch 4.0? Gute digitale Arbeit gestalten!

Die fortschreitende Digitalisierung der Wirtschaft erfasst zunehmend auch die Wertschöpfungsketten. Vor diesem Hintergrund sind erhebliche Veränderungen in den Kooperations- und Machtbeziehungen der Unternehmen untereinander zu erwarten, aber auch in der Ausgestaltung von Erwerbsarbeit.

Die Entgrenzung der Unternehmen wird die Arbeitnehmer_innen und ihre Interessenvertretungen vor völlig neue Herausforderungen stellen. Mit der Digitalisierung werden neue Standards gesetzt. Die Arbeit der Zukunft lässt sich nicht ohne zusätzliche Qualifizierung, Arbeitsgestaltung sowie Beteiligung und Mitbestimmung der Beschäftigten organisieren. Wie wird sich die Digitalisierung auf die Beschäftigten auswirken?

Benedikt Hüppe

Leiter Energiepolitik, Digitalisierung, Messewesen der UVN e.V.

Prof. Dr. Kerstin Jürgens

Vorsitzende der Kommission »Arbeit der Zukunft«

Welf Schröter

Leiter des Forums Soziale Technikgestaltung
beim DGB-Bezirk Baden-Württemberg

Björn Vofrei

Geschäftsführer, Kommunikationsdesigner & Identitätsstifter

Moderation: Lea Arnold, Hannover

Viva la Revolución – den digitalen Wandel gestalten!

Die gemeinsame Veranstaltungsreihe für utopisches Denken und Handeln der Friedrich-Ebert-Stiftung Niedersachsen und des Kulturzentrums Pavillon

16.11. Skillz, Erkenntnis, Emanzipation – für diese Bildung machen wir die Revolution!

Veranstaltungsort: Kleiner Saal des Kulturzentrums Pavillon
Lister Meile 4 | 30161 Hannover

Veranstaltungsdauer: 18:30-21 Uhr | Der Eintritt ist kostenfrei.
Der Veranstaltungsort ist baulich barrierefrei.

Bei Fragen kontaktieren Sie uns: FES Niedersachsen

E-Mail: niedersachsen@fes.de | Telefon: 0511 357708-30